

CR réunion laboratoire Louis Armand lundi 5 octobre : 17h

- **Quoi de neuf ?**

Rémunération : ce laboratoire marche très bien. Il y aura rémunération. La réforme du lycée et le coronavirus ont freiné l'activité de certains labos. Celui d'Eaubonne a produit beaucoup de documents pour 2019-2020. Pour l'an prochain, rien n'est encore fixé.

- **Perspectives 2020-2021 (mairie) :**

Événement « jeux, fête et maths ». On veut travailler sur d'autres projets aussi mais maintenir ce qui avait été engagé. Vu le départ de Denis, (dont le remplacement n'est pas prévu), la mairie veut identifier les besoins par rapport à la commune. Certaines associations scientifiques se réunissent en novembre avec la mairie. L'événement « jeux, fête et maths » n'aura pas lieu en novembre. Le spectacle (« Les lectures d'Ada Lovelace ») est repris par « l'orange bleue ». Peut-on prévoir une représentation dans chaque établissement concerné ? (reprend le thème égalité « filles-garçons »). Faire vite pour prévoir les réservations auprès de « l'orange bleue ». (26 et 27 novembre, une représentation accueille deux classes). Voir directement avec Annick Boisseau pour une réflexion sur l'égalité filles-garçons. Mail : jthomasset@eaubonne.fr(tel : 01-34-27-71-26) pour Joséphine Thomasset Et Élise Viguer, mail : eviguier@eaubonne.fr(tel : 01-34-27-71-22). La compagnie : « Les filles de Simone ».

Possibilités : expositions à l'hôtel de Mézières. > Trouver des thèmes... Quid de faire s'exprimer les élèves ?

Le labo se réunira le 16 novembre et 14 décembre.

Maths en ville à Saint-Denis : du 10 au 17 octobre (maths- théâtre)

- **Affiche :**

À réaliser assez vite. (idée : inciter dans tous les établissements les élèves à s'engager dans ce genre d'initiative).